
MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2018-2019｜インスピレーションになろう　Be the Inspiration

楽しいロータリークラブを実現しよう

ホームページURL　http://www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

2019. ６.11（火）　第3139回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル　
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…山下　哲弘

  点　鐘  　宮﨑会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  司　会  　伊藤副幹事

  ビジター  　

◎那覇西ロータリークラブ
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��会葬のお礼��　廣瀬会員

  会長の時間  　宮﨑会長

　皆さんこんにちは。

　廣瀬会員にはご愁傷様でした。またメモリアルコント

リビューターのご寄付をいただき有り難うございます。

　さてこのところ珍しく雨が続いて先々週の暑さも何

処へやら、梅雨らしい日が続いています。

　まず会長報告です。先週は例会のあった日に菊川年

度の次年度理事会とクラブ協議会が開催され、新理事、

委員長を中心に総勢30名近くの多数の会員にお集ま

り頂きました。初めに菊川エレクトから地区のテーマ

「クラブイノベーション」の話しがあり、続いて例会

で説明があった長期戦略計画委員会で提言されたクラ

ブビジョンに基づいた会長の計画、目標の表明があり、

さらに例会の予定、予算、�新人事の説明がありました。

続いて新理事、各委員長から委員会の運営方針等につ

いての表明がありました。そんなことでいよいよ本格

的に新年度がスタートしたと言えます。例会でも新し

い取り組みを考えておられるようで期待しています。

終了後は懇親会も開催され参加者全員で新年度の活動

を誓いました。

　さて次は会長の時間です。早いもので先日群馬県ド

クターヘリ10周年の記念式典がありました。で今日

は最近の活動状況をお話ししたいと思います。ドク

ターヘリは2008年２月20日に初出動し、以後順調に

出動回数を重ね2018年度は1318件の出動要請に対



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

し947件の出動で、今年の３月30日の累計で7590回

の出動でした。これは日本でも有数の出動回数ですが、

最近は徐々にプラトーに達しています。そして2011年

から広域連携が始まり今では隣県の４県すなわち栃木、

茨城、埼玉、新潟、連携協定を結んで、長野とも試験

運用を始めています。これは広域連携は要請があった

とき丁度出動中で要請に応じられないときは近隣の県

のドクターヘリに依頼して出動してもらうことです。

　以前にドクターヘリについて説明したときにドク

ターヘリは救急患者さんを早く医療施設に運ぶだけが

目的では無く、それもありますが、むしろ医師と看護

師が早く現場に行って治療を始める往診システムだと

お話ししたことがあります。だから現場で容体が落ち

着けば近くの病院に引き継いで来ます。遠い現場に早

く行くのにヘリコプターは有用ですが、近くは却って

車の方が早い場合も少なくありません。というのは、

ヘリは何処でも降りられるわけではなく着陸させるた

めには地上の安全を確保する必要があり、地上で準備

するランデブー地点が決まっており、準備に少し時間

がかかります。実際それで近年ドクターカーが運用さ

れています。2012年から悪天候などでヘリが出動で

きないときに限りドクターヘリの補完として出動を始

め、そして2016年からドクターヘリの運航にかかわ

らずドクターカーの運用が始まりました。その目安と

しては病院から９km位と考えています。日赤の場合

は新病院になって、救急車が常駐する様になりこれを

使っています。これを運用するようになって前橋市に

限ってはヘリの出動は約半分になりました。またドク

ターカーは悪天候や、日没時でも使えるメリットがあ

りますし、特に１回あたりの出動に要する費用はドク

ターヘリの３分の１と経済面からも有用です。問題点

は前橋市の救急車を用いているため、現在の自治体消

防の体制下では他の市町村に出動が出来ない問題点が

あります。話はドクターへリから少し離れますが、ド

クターカーは県内では現在は高崎総合医療センター

（旧高崎国立病院）が土日を除いて運用しており太田

記念病院が試験運用を始めたと聞いています。ただし

高崎は土日が運用できず、平日も今は分かりませんが

私が院長の時は日赤から医師を派遣していました。そ

んなことでドクターヘリも有効に使われ群馬県は幸い

前橋がほぼ群馬県の真ん中にあるので一機で運用でき

ていますが、新潟や長野などでは既に複数のヘリを

使っています。群馬県は防災ヘリが墜落して多数の死

者が出ましたが、なんとか事故のないことを祈ってい

ます。

  幹事報告  　温井幹事

１�、次週、６月18日の例

会はNPO法人群馬の医

療と言語・文化を考える

会理事長の山口和美様の

外部卓話です。会場は群

馬ロイヤルホテルです。

　�　また、同日、11時から３階南茶屋にて新会員オ

リエンテーションが実施されます。

２�、６月15日（土）に新潟RCとのゴルフ、懇親会、

16日（日）に野球があります。参加予定の方はよ

ろしくお願いします。

３�、６月18日（火）に宮﨑年度第２回新会員歓迎会

が18：30より、金光にて実施されます。

  副幹事報告  　

例会変更：�前橋北ＲＣ、富岡中央ＲＣ、桐生ＲＣ

  出席報告  　出席委員会

会　員　数：121 名　{ 出席者　77名欠席者　44名

本日出席率：70.00％

前々回訂正：69.91％

  ニコニコ BOX 報告  ��

■山㟢�　勝由…このたびは、結婚記念日に素晴らしい

お花を頂きまして、誠にありがとうございます。

　　　�　妻が大変喜んでおりました。ありがとうござ

いました。

■池畠�　邦和…この度は誠に綺麗なお花を頂きまして

夫婦共々感謝申し上げます。

　　　�　記念日が日曜日ということもあって、花を囲

んで妻と良い時間を過ごすことが出来ました。

■関口�　俊雄…64回目の結婚記念品にきれいな生花

をいただきまして有難うございます。夫婦元気

で此の日を迎えられ感謝しております。

■吉田�　勝彦…この度、群馬県中小企業団体中央会の

会長を拝命しました。任期をまっとうできます

ことを祈念して。

��会員卓話����曽我隆一パストガバナー


